
Chers amis et chère famille,

Benjamin

Comme vous le  savez peut-être,  nous venons de terminer  l'école  de la  Fondation pour  le

ministère de l'aide à la relation avec JEM. Je dirais que c'était un défi de faire cette formation

compte tenu de notre transition en Afrique du Sud, mais aussi très bénéfique pour moi. Je me

sens personnellement béni et privilégié d'avoir  participé à cette formation de 3 mois.  Cette

école est comme une chirurgie du cœur et de l'esprit. J'ai dû accepter d'aller au bout de mes

blessures passées et de pratiquer la vulnérabilité les uns envers les autres. C'est aussi une

école qui m'a aidé à être plus conscient et à évaluer mes schémas de pensée qui ont besoin

d'être  changés  et  renouvelés.  Au  milieu  de  ce  temps  mis  à  part,  à  travers  les  choses

chaotiques de ma vie, j'ai vraiment eu une révélation plus profonde de la grâce de Dieu sur ma

vie. En pratique, la grâce consiste à m'accepter, avec le bon et le mauvais, les défauts et les

qualités, et à cesser de me reprocher de ne pas correspondre au moi idéal. Cela signifie qu'il

faut cesser de vivre dans l'auto-condamnation et commencer à vivre dans la grâce de Dieu et

accepter le vrai soi. Lorsque vous faites face à vos blessures, à vos défauts, à vos croyances

et pensées erronées, c'est tout un tas de choses négatives qui sont remuées, mais en fin de

compte,  j'ai  acquis  un sens  plus  profond de l'acceptation  de Dieu  en dépit  de  toutes ces

choses. C'est l'une des bonnes choses que je garde dans mon sac maintenant.

Hanna

Pour moi, l'école a été un véritable défi à plusieurs égards. L'emplacement en lui-même et le

fait que je ne pouvais pas sortir de la base toute seule n'étaient pas faciles pour ma mentalité



allemande. D'habitude,  j'assimile  plus facilement en me déplaçant et,  comme vous pouvez

l'imaginer, il y avait beaucoup de choses à assimiler ! 

Nous avons eu des intervenants et des sujets très intéressants. Nous avons appris des choses

très utiles sur la conception originale de notre cerveau et sur la façon dont le péché l'a affecté,

sur les deux émotions « joie » et « shalom » qui devraient être notre « normal », l'état de repos

de notre cerveau. Nous avons appris à connaître les différentes capacités à faire face aux

difficultés et à accroître la résilience. Nous avons appris à connaître les racines profondes des

addictions, les différents types de traumatismes, les limites saines, nous avons pratiqué des

techniques d'écoute et nous avons examiné nos propres antécédents que nous apportons à la

table.

L'école a définitivement élargi mon horizon et m'a fait grandir. Cependant, je pense qu'il faudra

encore du temps pour que ces nouvelles connaissances s'intègrent et se déploient dans ma

vie. Au cours de ces douze semaines intenses, j'ai aussi dû gérer le déménagement en Afrique

du  Sud  et  toutes  les  émotions  qui  l'accompagnent.  Ben  et  moi  nous  sommes  souvent

promenés le soir pour parler des turbulences de notre vie actuelle et de notre réaction. 

Je suis très reconnaissante de ne pas avoir à traverser tout cela seule ! Je suis plus consciente

que jamais de la qualité de l'équipe que nous formons, Ben et moi ! Et ce qui m'étonne le plus,

c'est que Dieu savait tout cela depuis longtemps ! Il a soigneusement planifié et nous a guidés

jusqu'ici. Cela me donne beaucoup d'espoir pour l'avenir et le ministère.

Au cours de l'école, nous avons également reçu plusieurs paroles encourageantes

pour le ministère. Dieu confirme son dessein de nous voir ici en ce moment et sa

faveur sur le travail de nos mains. Au cours des derniers mois, nous avons entendu

parler de fusillades à Lavender Hill et de nouvelles protections autour des écoles

pour  protéger  les  enfants  des  balles.  En  ce  moment,  nous  sommes  tout  à  fait

conscients  de la  profondeur du niveau des vies brisées dans des communautés

comme celle-ci et de la distance qui sépare le style de vie des gens de la culture du



royaume de Dieu. Mais nous croyons aussi que sa lumière brille encore plus fort

dans les endroits sombres.

Même si nous sommes impatients de retourner à Lavender Hill, nous prenons notre

mal en patience pour le moment et nous nous concentrons sur notre installation.

La  semaine  dernière,  nous  avons  déménagé  et  trié  beaucoup  d'affaires  et  de

meubles que Ben avait stockés en Afrique du Sud pendant son séjour en Europe.

Nous avons beaucoup déménagé, mais nous sommes maintenant installés (à court

terme également) dans une maison appartenant à un couple d'amis de Ben qui ont

quitté le pays il y a quelque temps.

En même temps, nous sommes toujours à la recherche d'un logement à long terme

que Dieu a prévu pour nous. Les prix à Muizenberg ne cessent d'augmenter alors

que  nous  n'avons  toujours  pas  atteint  le  montant  de  soutien  que  nous  avions

budgété,  ce  qui  complique  la  recherche  d'une  maison  et  nous  pousse  à  faire

confiance à Dieu pour des choses humainement impossibles.

Alors que nous continuons à marcher 

dans l'inconnu, nous vous sommes très 

reconnaissants de votre soutien et de vos

prières.

Gardez-nous dans vos prières pendant 

que nous traversons cette transition 

difficile et que nos forces soient 

renouvelées alors que nous attendons 

que le Seigneur nous éclaire sur le 

chemin à suivre.

Nous vous souhaitons une semaine 

bénie et une fin d'année paisible. Nous 

vous tiendrons au courant de ce que 

Dieu fait dans cette ville du Cap.

Beaucoup de bénédictions,

Benjamin et Hanna 

 � Sujets de prière
 En ce moment

● Une force renouvelée (émotionnellement et physiquement) à travers les 

changements et la transition 

● Logement à long terme

● Provision financière pour notre budget

 

Continuellement

● Prions pour Krishna et son fils, après le décès de Beth.

● Prions pour que nous soyons toujours entourés par des personnes bienveillantes.

● Prions encore et toujours, avec persévérance pour Lavender Hill.



Soutien financier

 

Si  vous  avez  à  cœur  de  soutenir  notre  mission  financièrement,  vous  pouvez

maintenant envoyer vos dons à AKSIOS et bénéficier de la déduction fiscale. Les

coordonnées bancaires sont ci-dessous.

Deux points important :

Il  est  important  d'ajouter  la  référence  Projet  Afrique  du  Sud  -  Salvy  lors  du

virement.

Il est important d'ajouter votre nom et prénom, adresse postale et email lors du 1er

virement  et/ou  les  communiquer  à  l'adresse  suivante:

aksios.international@gmail.com.

Merci de marcher avec nous !

 

Nous vous remercions pour votre présence auprès de nous et votre soutien tout au

long de notre chemin dans la mission. Cela nous fait chaud au cœur. 

Si vous le désirez, retrouvez-nous sur WhatsApp en cliquant sur le logo ci-dessous.

 

Bénédictions et que Dieu vous garde !


